

Tres años sin 'Botas'

A tres años de la muerte de María Fernanda Vázquez Vázquez, "Botas", su hermana, Belén, organizó un homenaje bajo el puente frente a la Preparatoria 10 de la UdeG. Ella fue atropellada por un...

A tres años de la muerte de María Fernanda Vázquez Vázquez, "Botas", su hermana, Belén, organizó un homenaje bajo el puente frente a la Preparatoria 10 de la UdeG. Ella fue atropellada por un camión de la Ruta 368; en el homenaje se proyectó un video con testimonios y críticas al transporte.